



Pièces	4 Pièces
Superficie	77 m²
Référence	ADVAP1495
Prix	450 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Appartement à vendre (83270)

À proximité immédiate du centre-ville de Saint-Cyr-sur-Mer, des commerces, des écoles et à quelques minutes des plages en vélo, découvrez cet appartement T4 de 78 m2, situé au dernier étage d'une résidence sécurisée avec parking. Cet appartement traversant, très lumineux, se compose d'une entrée, d'une cuisine aménagée et équipée ouverte sur un vaste salon de 23 m2 donnant accès à deux terrasses : l'une exposée est et l'autre exposée ouest. L'espace nuit comprend trois chambres, un dressing, ainsi qu'une salle de bain et un WC indépendant. Une place de parking privative et une cave complètent ...

In the immediate vicinity of the town centre of Saint-Cyr-sur-Mer, shops, schools and a few minutes from the beaches by bike, discover this 78 m2 T4 apartment, located on the top floor of a secure residence with parking. This bright, airy apartment comprises an entrance hall, a fitted and equipped kitchen opening onto a spacious 23 m2 living room with access to two terraces: one facing east and the other facing west. The sleeping area includes three bedrooms, a dressing room, as well as a bathroom and a separate toilet. A private parking space and a cellar complete this property.

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

